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令和６年６月 2７日 発行：座間市立東中学校 校長 大沢奈緒美 

 

学校便り（HIGASHI TIME）は、本校ホームページにカラーにて掲載しています 

 

 先週６月２１日に、例年より遅く関東地方も梅雨入りをしました。それに伴い、湿った空気とと

もに連続して暑さが続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。 

さて、本校では、３年生の修学旅行に続いて、１，２年生も遠足・校外学習とそれぞれ無事に学

年行事を終えることができました。そして、１学期期末テストも終了し、このあとはいよいよ部活

動において市総合体育大会、７月に入りますと三者面談があります。熱中症対策を講じながら学校

生活を進めてまいります。引き続きのご協力よろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－１－ 

６月３日（月）、1年生が「こどもの国」に遠足に行ってきました。 

本校は、３小学校から集まってくるため、それぞれ仲を深めるための 

最初の学年行事となります。遠足を実施するにあたり、実行委員 

（学級委員）を中心に、班長係・生活係・学習係・保健美化係・レク係と全員がそれぞれの役割

を担います。最初の活動ということもあり、戸惑った生徒もいたようでしたが、食後（バーベキ

ュー）のレクリエーションでは、全員がとても楽しそうであったと報告を受けました。途中、雨

が降り始め、帰りのバスの乗車に時間を要しましたが、全員無事に帰着しました。このあと班ご

とに壁新聞を作ることになっています。 

１年遠足「こどもの国」 

＝162人全員で仲を深め、協力して最高な遠足にしよう＝ 

遠足の 1カ月前から係の仕事が始まりまし

た。数週間後に生活係がルールを、決めまし

た。そのルールを緑学年の決まり集会で発表

した時、１つのルールに対して反論がおきま

した。色々な意見が出た後、生活係は「現状

の学校生活の様子では厳しい。」と、判断しま 

した。確かに、普段の学校生活でルールを守

らなかったり、係の仕事を忘れたりしている

現状だったため、生活係の判断は正しいと思

いました。それを受けて、学年全員が声かけ

などの活動をはじめました。そうしたら、な

んと、時厳や忘れ物が減っていったため、反

論が多くあったルールをなくすことになりま

した。 

遠足後、声かけが減っているかもしれませ

んが、それでもまだ続けてくれている人もい

ます。このことから、緑学年は、目標をもっ

て、学年全員が一丸となればできないことは

ないと思いました。今後も声かけが続いて欲

しいと思っています。 

【実行委員長 ３組 】 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2年 横浜校外学習 ～次へのステップのために～ 

   ５月３０日（木）さがみ野駅に集合し、班ごとに計画した場所へでかけました。 

行った先は、「市民防災センター」「県立歴史博物館」「野毛山動物園」「山下公園・氷川丸」 

「カップヌードルミュージアム」「マリンタワー」「放送ライブラリー」「三菱みなとみら 

い技術館」「帆船日本丸」「海上保安庁資料館横浜館」「赤レンガ倉庫」「人形の家」「JICA」

「首都高 MM パーク」など各班３～４か所見学してきました。このあと、総合的な学習 

の時間を使って学んできたことをまとめていきます。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－２－ 

今回の遠足の目標は「RESPECT ＡＬＬ～１つひとつの行動に責任をもち、修学旅行に繋

げよう～」でした。この目標を達成するために、一人ひとりが自分の行動を見直し、敬意を持つ

意識をしてきました。そのため、各クラスの反省を見ると「だいたい達成できた」や「達成でき

た」が過半数を超えていました。しかし、「あまり達成できなかった」という人が１５％いました。

理由が「責任をもって行動できていない。」や、「目標に向かって取り組むことができなかっ

た。」などがあげられていました。この結果をどうとるかで、これからの赤学年は変わると思い

ます。責任をもって行動できなかったのなら、なぜ責任をもつことができなかったの

か、この“なぜ”を考えて、これからの生活に活かしていきましょう。しかし、まず

は、みんなが楽しんで無事に帰ってこれた事が良かったです。みんなにとって、思い出

に残る遠足となったでしょう。今回のこの反省を次に生かしていきましょう。 

【実行委員長 1組 】 

「１つの思い出」 

遠足は大変でした。まず、目標決めでは、学年の良いところである「元気で仲が良いこと」と

悪いところの「メリハリがついていない」ところを踏まえて作りました。 

遠足当日、オリエンテーリングでは、ポストを見つけている班もいれば、見つかっていない班

もいましたが、各班協力して最高に楽しみました。 

BBQでは、協力してご飯を作り、みんなで食べることによって仲も深まっていると感じました。 

学年レクは、全クラス最高に楽しみました。その盛り上がりを新聞にしようという班は写真などを撮っ

ていました。でも、１つの種目が終わり、次の種目にうつるのに時間がかかり課題が残りました。今回の

遠足で緑学年の仲の良さを再確認できたので、見つかった課題を直しながらより良い学年をつくってい

きたいです。                                    【副実行委員長 2組 】 



生徒会本部役員 

３年 佐々木ゆず葉 実行委員長 

３年 茂木 智也 書   記 

２年 伊藤 拓海   書   記 

整備美化常任委員長 ３年 矢澤 凛丸 副実行委員長 

学年代表 

３年 
茂原 柚月  

池田 陸人 

２年 
天川 愛梨 

金子 愛理 

１年 
小田 楓花 

湯川 芽衣 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒会本部役員を中心に、全校生徒が主体的に取り組む活動として、文化祭と体育祭があります。

今年の文化祭は、「ハーモニーホール座間」が改修工事のため、「大和市文化創造拠点シリウス：や

まと芸術文化ホール（メインホール）」をお借りしての開催となります。 

文化祭：合唱コンクールの部は９月２０日（金）、体育祭は１０月１９日（土）開催です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－３― 

赤学年の皆さん、横浜校外学習お疲れさま

でした。楽しむだけでなく、しっかりと学び

を持ち帰ることができたでしょうか。少なく

とも私のクラスでは、みんな校外学習をふり

かえりながらスライドにまとめる作業をする

ことができました。この校外学習は次につな

がるものです。目標の「RESPECT ＡＬＬ」

も学校生活の態度につながります。スライドにま

とめる作業も物事の振り返りの質の向上につな

がります。そして、今回の校外学習のすべては

来年の修学旅行につながります。したがって、こ

れを活かさないと意味がありません。校外学習

の準備は大変だったと思います。その分、修学

旅行の準備に活かせます。こうしてどんどん活

かしていって学年全体でレベルアップしていき

ましょう。 

【副実行委員長 5組 】 

文化祭実行委員の紹介（合唱委員については次号で紹介します） 
「大和市文化創造拠

点シリウス」 
（所在地）大和市 

大和南１丁目 8番 1号 

（アクセス） 

小田急江ノ島線・ 

相鉄本線 大和駅か

ら徒歩 3分 

 ※当日は現地集合

現地解散を予定して

います。 



編集後記 

 ６月は「食育月間」です。農林水産省より食

育を集中的に行い推進強化を図る月間と定め

ています。「食育」とは、生涯にわたって「食

べる力」＝「生きる力」を育むことを意味しま

す。  

成長が著しい中学生の時期は、特に日頃の

栄養バランスが大事です。そこで、お薦めした

いのが「中学校給食」です。座間市の給食は、

栄養バランスだけでなく、季節にあわせた食

材であったり、食べたことのない郷土料理が

でたりします。 

注文は、毎月１５日をしめきりとしており、

事前に入金する手間がありますが随時、一括

注文の手続きや、 

献立に応じた注 

文ができます。 

メニューも味も 

以前よりさらに美 

味しくなりました。「この日のメニューはチキンカツ 

ぜひ、一度ご賞味ください     
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－４－ 

日・曜日 ７月行事予定表 

１日 月 情報モラル教室【諸活動停止】 

２日 火 色別会議          おはボラ 

３日 水 色別総会 

４日 木 【三者面談】以降午前 45分授業 

５日 金 【三者面談】 

６日 土 ＰＴＡ役員会・運営委員会 

８日 月 【三者面談】 

９日 火 【三者面談】 

１０日 水 【三者面談】 選手決め① 

１１日 木 集金日 

１２日 金 帰り学活 15分延長（総会冊子読み合わせ） 

１５日 月 海の日 総合文化祭（文化部発表） 

１６日 火 選手決め② 

１８日 木 学期末反省集会、大掃除 

ワックスがけ、下駄箱清掃 

１９日 金 生徒総会、終業式 部活動再登校 

２１日（日）～ ８/２８日（水）夏季休業 

〔８/９（金）～１５（木）学校閉庁日〕 

 

生徒会本部役員 

３年 
【実行委員長】 

石田 詞与 

３年 
【副実行委員長】 

桒原 璃子 

２年 華山 彩結 

２年 掛林 陽歩 

常任委員長 

３年 
【保健体育】 

石井 啓太 

３年 
【福祉広報】 

中村 桃樺 

３年 
【生   活】 

飯島 彩日 

３年 
【学   習】 

羽賀 菜乃花 

学年代表 

３年 
岡島 美岬 

伊藤凛音夏 

２年 
船田 柊晴 

鈴木 慶太 

1年 
恩田 遥斗 

工藤 椎南 

 

 
組 色 コース 色長 副色長 団長 副団長 

１ みどり ４ 小林  翼 岡島 美岬 村田 功実 中峰 ゆりな 

２ きいろ ５ 坂井 隆太 石井 啓太 矢澤 凛丸 荒牧 莉夏 

３ あ か ２ 外山 大瑚 熊谷 朋風 中邨  晴 細野 晶歩 

４ し ろ ３ 佐藤ジェームス 森田 唯音 瀬川 力丸 林  凪爽 

５ あ お １ 池田 陸人 高栁 秀伸 萌崇 勇雄 池田 大輝 

 

体育祭実行委員及び色長・団長（色・コース）の紹介 


